
澤井市長の活動アルバム（１１月分） 

 

「バラいっぱい寄附金の贈呈」（11月 30 日） 

 

一般社団法人松原緑花協会より、バ 

ラいっぱい寄附金をいただきました。 

いただきました寄附金は、バラの補 

植などに大切に使わせていただきま 

す。本当にありがとうございました。 

今後もご支援とご協力をお願いいた 

します。 

 

 

 

 

 

 

 

「市政報告会」（11月 8日～26日） 

 

市政報告会を 11月 8日～26日に市 

内の小中学校 5カ所で開催しました。 

当日参加いただいた皆さまには、本 

市が取り組んでいる施策の現状と成 

果や今後の取り組みについてお話さ 

せていただきました。今後も協働に 

よるまちづくりを進め、市民の皆さ 

んの要望に応える政策を実行してい 

きたいと思っております。今後も本 

市のまちづくりへのご支援とご協力 

をお願いいたします。 

 

 

 



「令和 3年第 4 回定例記者会見」（11 月 25日） 

 

令和 3年第 4回定例記者会見を開催 

しました。新型コロナウイルスワク 

チン接種事業（3回目接種）や株式 

会社セブン＆アイ・クリエイトリン 

ク、株式会社セブンイレブン・ジャ 

パンとの地域活性化包括連携協定の 

ほかにも、TOHOシネマズセブンパー 

ク天美映画広告や意欲ある事業者経 

営支援事業など、実施する事業につ 

いての説明や私の意見を述べさせて 

いただきました。 

 

 

 

「令和 3年度第 1回松原市総合教育会議」（11月 24 日） 

 

令和 3年度第 1回松原市総合教育会 

議に出席しました。教育委員の皆さ 

んには、日頃より本市の教育行政に 

対してご尽力いただきありがとうご 

ざいます。今回は GIGA端末導入によ 

る成果と今後の展望について教育委 

員の皆さんと協議しました。今後も 

ご支援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



「文部科学大臣杯第 56 回全日本大学男子ソフトボール選手権大会・結果報 

告」（11 月 22 日） 

 

文部科学大臣杯第 56回全日本大学 

男子ソフトボール選手権大会に出場 

され中京学院大学 4年生の松本三汰 

さんが大会出場の結果報告に来てく 

れました。思うような結果は残せな 

かったようですが、引退試合となっ 

た今回の試合は楽しい時間となった 

ようです。16年間お疲れ様でした。 

松本さんの社会人としての活躍に期 

待しています。 

 

 

 

「松原市歯科医師会より要望書の提出と歯ブラシの寄贈」（11月 22 日） 

 

松原市歯科医師会より要望書の提出 

と災害備蓄用の歯ブラシを寄贈して 

いただきました。松原市歯科医師会 

の皆さんには、日頃より市民の歯と 

口腔の健康づくりや疾病予防にご活 

躍いただき、ありがとうございます。 

要望については、今後十分に精査し 

検討していきたいと思います。これ 

からも日本一健康で、安心・安全な 

まちづくりに、ご支援とご協力をお 

願いいたします。 

 

 

 



「松原市・株式会社桜珈琲包括連携協定締結式」（11 月 22 日） 

 

株式会社桜珈琲と松原市で包括連携 

協定を締結しました。市のイベント 

や災害時における店舗スペースの活 

用に関することをはじめ、市の情報 

発信など幅広い分野で連携する内容 

となっています。今後も松原市の発 

展及び市民サービスの向上のため、 

ご支援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「高木新町町会青色防犯パトロール車出発式」（11月 21日） 

 

高木新町町会青色防犯パトロール車 

出発式を開催しました。このたび新 

たに配備された青色防犯パトロール 

車を活用し、防犯パトロール活動を 

していただくことで、地域の安心・ 

安全がより大きなものとなり、事件・ 

事故の発生を未然に防止することが 

できます。今後も、地域の安心・安 

全のために一層のご尽力を賜ります 

ようお願いいたします。 

 

 

 

 



「第 71回社会を明るくする運動松原地区推進委員会」（11 月 18日） 

 

第 71回社会を明るくする運動松原地 

区推進委員会を開催しました。皆さ 

んには日頃より、犯罪のない明るい 

社会づくりにご尽力いただきありが 

とうございます。地域がパトロール 

活動を行うことで、昨年のひったく 

り件数及び路上強盗件数を 0件にす 

ることができました。今後も地域の 

安心・安全のために一層のご尽力を 

賜りますようお願いいたします。 

 

 

 

 

「令和 3年度第 1回松原市都市計画審議会」（11 月 17日） 

 

令和 3年度第 1回松原市都市計画審 

議会を開催しました。より良いまち 

づくりを進めていくために委員の方 

々と協議しました。これからも便利 

で住みよいまちづくりを進めていく 

ために、審議を重ねていきたいと思 

います。 

 

 

 

 

 

 

 



「セブンパーク天美テープカットセレモニー」（11月 17日） 

 

セブンパーク天美テープカットセレ 

モニーの開催にあたり、挨拶をさせ 

ていただきました。セブンパーク天 

美は、松原に多くの雇用を創出し、 

市外から多くの来訪者を呼び込み、 

この松原の地に賑わいと元気をもた 

らしてくれています。来訪者に向け 

て本市への定住促進をアピールする 

などさらなる取り組みを進めていき 

たいと考えております。今後も本市 

のまちづくりにご支援とご協力をお 

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「第 26回高野山旗全国学童軟式野球大会、高円宮賜杯第 41 回全日本学童軟式野 

球大会マクドナルド・トーナメント及び NPBガールズトーナメント 2021・結果 

報告」（11 月 15日） 

 

第 26回高野山旗全国学童軟式野球大 

会及び高円宮賜杯第 41回全日本学童 

軟式野球大会マクドナルド・トーナ 

メントに出場された長曽根ストロン 

グスの天美西小学校 6年生の倉本樹 

さん、河合小学校 6年生の藤野琥琉 

さん、恵我小学校 5年生の北野智士 

さん、上記 2大会と NPBガールズト 

ーナメント 2021に出場された河合小 

学校 6年生の京井叶羽さんが大会出 

場の結果報告に来てくれました。高 

野山大会とマクドナルド・トーナメ 

ントでは見事優勝、NPBガールズト 

ーナメントでは 3位に輝きました。 

今までの努力が実を結び良い結果を 

残せて、最高の思い出になったと皆 

さん笑顔で話してくれました。今後 

も競技に打ち込まれ、より一層の活 

躍を期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「第 12回まつばらマルシェ 2021」（11月 13日） 

 

セブンパーク天美にて、第 12回まつ 

ばらマルシェを開催しました。松原 

産の新鮮野菜や、まつばらブランド 

「La Matsubara」の商品の販売の他、 

伝統工芸の制作体験、台北の物産展 

などを実施しました。また、Dream  

Ayaさんによる写真展、ラジオの公 

開収録、関西テレビとのコラボ企画 

など楽しいイベントも盛りだくさん 

でした。マルシェに関わっていただ 

いた皆さん、本当にありがとうござ 

いました。 

 

 

「地域活性化包括連携協定締結式」（11月 13 日） 

 

株式会社セブン＆アイ・クリエイト 

リンク、株式会社セブンイレブン・ 

ジャパンと松原市で地域活性化包括 

連携協定を締結しました。地域活性 

化や市民サービスの向上に関する取 

り組みをはじめ、幅広い分野におい 

て連携する内容となっています。今 

後も様々なノウハウやネットワーク 

をお借りし、松原市の発展及び市民 

サービスのより一層の向上のため、 

ご支援とご協力をよろしくお願いい 

たします。 

 

 



「ピティナ・ピアノコンペティション全国大会(2021 年度)・結果報告」 

（11 月 11日） 

 

ピティナ・ピアノコンペティション 

全国大会(2021年度)に出場された松 

原小学校 5年生の高橋優花さんが大 

会出場の結果報告に来てくれました。 

思うような結果は残せなかったよう 

ですが、次の大会に向けて練習を重 

ね、次は金賞をとりたいと話してく 

れました。今後の活躍を期待し、ま 

た良い報告をしていただけることを 

楽しみにしています。 

 

 

 

「災害時の障がい者施設利用等に係る防災訓練」（11 月 11 日） 

 

昨年 8月に NPO法人障がい者支援ね 

っとまつばら、松原ライオンズクラ 

ブと松原市で締結した災害協定に基 

づく、災害時の障がい者施設利用等 

に係る防災訓練を実施しました。今 

回は、アルファ化米の炊き出し訓練 

と、市で作成した防災動画を使用し 

避難所における避難者の受け入れの 

流れなどについて確認しました。こ 

れからも、市民の皆さんの安心・安 

全のため訓練を重ねてまいります。 

 

 

 



「令和 3年度児童・生徒防火図画市長賞表彰式」（11 月 9日） 

 

令和 3年度児童・生徒防火図画市長 

賞表彰式において、市長賞を授与さ 

せていただきました。今年度もたく 

さんの作品を応募いただき、そこか 

ら市長賞に天美北小学校 5年生の小 

西芽咲さんの作品を選ばせていただ 

きました。来年春の松原市防火ポス 

ターとして、小西さんの作品を使用 

させていただきます。 

 

 

 

 

 

「令和 4年度 松原市医師会予算編成に対する要望」（11月 9日） 

 

松原市医師会の皆様につきましては、 

とりわけ市民の皆さんへの健康維持・ 

増進にご尽力いただきありがとうご 

ざいます。本市も市民の皆さんが安 

心して生活できる環境作りに全力で 

取り組んでいるところですが、これ 

は松原市医師会の皆様を含め、多く 

の関係機関との協働なくして達成す 

ることはできません。今後も、市民 

生活の根幹となる健康を守る活動に 

ついて、本市と連携して取り組んで 

いただけますようよろしくお願いい 

たします。 

 



「秋季全国火災予防運動に伴う巡回広報出陣式」（11 月 8日） 

 

松原市消防団及び松原市婦人防火ク 

ラブ連合会合同による秋季全国火災 

予防運動に伴う巡回広報出陣式を開 

催しました。近年の火災状況は、本 

市消防本部が発足して以来、2年連 

続で最も少ない件数となっています。 

これも皆さんの日頃の防火広報パト 

ロール等の地道な活動の成果である 

と考えています。これからも共に連 

携し、防火意識の向上の啓発と防火 

活動を推進してまいりましょう。 

 

 

 

「守屋博昭様より寄附金のお受け取り」（11 月 5 日） 

 

松原市を拠点として、活動している 

エナジャイズプロレスの守屋博昭様 

より、ご寄附いただきました。今後、 

市政に有効に活用させていただきま 

す。今後も更なる連携をお願いし、 

ご支援とご協力をよろしくお願いい 

たします。 

 

 

 

 

 

 

 



「募集相談員連名委嘱式」（11 月 5日） 

 

松原市内の自衛官募集相談員の方々 

に委嘱状をお渡ししました。募集相 

談員の皆さんには、自衛官の募集相 

談をはじめ、自衛隊に関する情報提 

供等、地域と自衛隊を結ぶ大切な架 

け橋として重要な役割を担っていた 

だきます。人材確保の最前線で、こ 

れから 2年間のご活躍を心から期待 

しております。 

 

 

 

 

 

「令和 3年度松原市金婚式」（11 月 5 日） 

 

令和 3年度松原市金婚式を開催しま 

した。今年度は 76組のご夫婦が結婚 

50年を迎えられました。半世紀にわ 

たる長い歳月をご夫婦として、共に 

歩まれ、めでたく金婚式をお迎えに 

なられたことに心からお祝い申し上 

げます。本市では、健康寿命を伸ば 

す取り組みや、社会参加を促す運動 

も実施しておりますので、ご参加い 

ただければと思います。本当におめ 

でとうございます。 

 

 

 



「令和 3年度松原市表彰式並びに松原市教育委員会表彰式」（11月 3日） 

 

文化の日に合わせ、令和 3年度松原 

市表彰式並びに松原市教育委員会表 

彰式を開催し、各分野で松原市の振 

興・発展に活躍され、松原市を広く 

世に発信された方に対して、感謝の 

気持ちを込めて表彰いたしました。 

新型コロナウイルス感染症の影響に 

より規模を縮小し行いましたが、厳 

粛な雰囲気中執り行われました。本 

市では、市民の皆さんとの協働の取 

組みを促進しており、本日受賞され 

た皆さんの中にも多くの方に様々な 

形で市制にご協力をいただいており 

ます。今後も松原市の発展と市民生 

活の向上のため、温かいご指導と心 

強いご支援とご協力をお願いいたし 

ます。 

「ゴールドポスト除幕式」（11 月 2日） 

 

東京 2020オリンピックにおいて、西 

矢椛選手が金メダルを獲得した栄誉 

を称えるため、市役所前のポストが 

金色に塗り替えられました。本市で 

は、これからも西矢椛選手をはじめ、 

がんばる市民を応援してまいります 

ので、このゴールドポストを誇りに、 

人が輝くまちづくりを進めてまいり 

ます。 

 


